

Viol, reiteró la necesidad de paralizar la recalificación de suelo para frenar «un vertedero de mierda tóxica y peligrosa» y recriminó a Zaragoza que durante meses negara a la oposición la documentación del proyecto. «Es necesario restablecer la voluntad mayoritaria y acabar con la crispación mediante otra forma de gobernar, usted se lo ha ganado a pulso», recriminó Viol a Zaragoza.

Pese a las protestas de los cinco ediles por no ostentar la portavocía del PP, Zaragoza empleó un último turno de palabra para mostrar a la veintena de asistentes un panfleto donde se le acusaba de persona non grata. «Si alguna vez me pasa algo, todos sabrán quiénes han sido», remató. Tras la votación, el ya ex alcalde abandonó el consistorio escoltado por la Guardia Civil. Tras un abrazo con el alcalde de Cabanes, Artemi Siurana, y el diputado de Cultura, Miguel Ángel Mulet, se dirigió a pie a su casa acompañado de medio centenar de partidarios.

Levante

LES COVES DE VINROMÀ

El vertedero divide al pueblo.

Partidarios y detractores de la planta de residuos rivalizaron en aplausos y silbidos sin perder el civismo. Expectación. Numerosos vecinos se concentraron en la plaza del ayuntamiento para jalearse a los políticos.

David Pérez, les Coves de Vinromà En el interior de la sala de plenos, una veintena de partidarios de Miguel Zaragoza jaleaban su intervención. En el exterior, desafiando el intenso frío, cerca de 300 vecinos y miembros de la plataforma ciudadana contra el vertedero de les Coves dividían sus aplausos según el color político de las intervenciones que se escuchaban a través de la megafonía. Afortunadamente, la moción de censura se ciñó al guión del respeto al prójimo. Pocos insultos se escucharon. Predominaron los silbidos a Miguel Zaragoza cuando abandonó el recinto que presidió durante los últimos tres años escoltado por la Guardia Civil y se abrazó a los escasos cargos del PP que se desplazaron a Les Coves a rendirle apoyo moral. El primer edil copó el salón de plenos con una veintena de vecinos afines a sus tesis que aplaudieron cada una de sus dos

intervenciones y jalearon, entre risas de burla, al tráfuga Leoncio Marín cuando justificó su ascenso al cargo con una escueta frase y el epílogo «feliz Navidad». No menos vítores levantó la intervención del portavoz socialista, Gustavo Viol. Una fugaz mirada a través de las ventanas del salón de plenos mostraba a varios centenares de personas de pie en la plaza Mayor pendientes de los sonidos que salían de la megafonía. Aplaudieron en mayor medida las palabras de Viol, sobre todo cuando habló de restaurar «el diálogo» desde el poder municipal. Un diálogo que al menos ayer era inexistente. Leoncio Marín, Gustavo Viol, Irma Povedano, Gema Torres y Francisco Javier Adell recibieron un frío saludo de sus oponentes del PP tras obtener la vara de mando. El nuevo primer edil abandonó la sala de sesiones mientras un ciudadano alineado con Zaragoza le espetaba: «¡Mire, el pueblo no podía aspirar a menos y usted a más!». Ajeno al grito espontáneo, Viol dialogaba con un perplejo secretario municipal, a quien acusaba de haber permitido la última intervención de Zaragoza ajena a la normativa municipal. En la calle, el ya ex alcalde se marchó a casa a pie, seguido por medio centenar de partidarios y entre los silbidos de los vecinos contrarios al vertedero, quienes minutos más tarde besaban al nuevo primer edil. Otro centenar de miembros de la plataforma ciudadana contraria a la planta de residuos llegados en autocar y en vehículos particulares también se hicieron notar a la finalización del pleno con gritos de «No a l'abocador!». Entre los asistentes se pudo ver también al presidente de Coalición Valenciana, Juan García Santandreu, y al diputado del Grupo Mixto en las Corts, Francisco Javier Tomás.

Mediterráneo

LES COVES DE VINROMÀ EN LA PLAZA, CIENTOS DE VECINOS SIGUIERON EL PLENO QUE DA EL GOBIERNO A UN TRÁNSFUGA Y A EXCONCEJALES DEL PSOE.

El nuevo alcalde elegido en la moción promete un polígono "sin vertedero".

Leoncio Marín, edil independiente en la lista del PP, asume el reto sin plantear